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ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “FRANK-CARRADORI” 
 

VERBALE N. 54 

DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

 

Il giorno 31 gennaio 2022 alle ore 17:00 si riunisce su piattaforma Teams il Consiglio di 

Istituto dell’ICS “Frank-Carradori”, per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Iscrizioni a. s. 2022/2023;  

3. Variazione al P.A. 2022;  

4. Programma Annuale 2022; 

5. Rinnovo inventariale; 

6. Varie ed eventuali.  
 

Risultano presenti il Dirigente Scolastico, prof.ssa Margherita De Dominicis; per la 

componente dei genitori i sigg. Elisa Bandiera, Matteo Capoduri, Pierguido Cremese, Renato 

Gaibisso, Sara Magnolfi, Ettore Marrese e Marco Randazzo; per la componente dei docenti sono 

presenti Stefania Camera, Enza Colucci, Claudia Desando, Elena Flammini, Sara Lenzi, 

Maristella Micheloni, Eleonora Pagni e Eleonora Trapani; per il personale Ata è presente 

Rossella Lenzi e Rita Puggioni. Risulta presente per questa seduta anche il DSGA, Dott.ssa C. 

Anna Belsanti.  

Risulta assente per la componente dei genitori la Sig.ra Barbara Barbarani. 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio di Istituto, Sig. Pierguido Cremese, che dichiara 

aperto l’incontro.  

 

Primo punto all’o.d.g. 

Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità.  

 

Secondo punto all’o.d.g. 

Si passa, dunque, al secondo punto all’o.d.g. Il Dirigente Scolastico informa i presenti riguardo 

l’andamento delle iscrizioni per l’a. s. 2022-2023, a proposito delle quali il MIUR ha prorogato il 

termine ultimo che dal 28 gennaio u.s. è slittato al 04 febbraio p.v.  

Fermo restando questo, il DS ricorda che per la Scuola dell’Infanzia è possibile scegliere, 

previa domanda cartacea, tra una scuola statale ed una comunale e che viene stilata una 

graduatoria sulla base dei criteri comunali. Considerando, però, le domande pervenute la 

situazione appare molto buona per tutti i plessi. 

Riguardo la Scuola Primaria, sembra probabile un esubero per il Plesso delle Bertocci, che sarà 

possibile assorbire alle Michelucci, dove saranno attivate due sezioni. Molto bene anche i plessi 

di Montagnana e Spazzavento. A Croce di Gora, forse saranno attivate due sezioni, una con il 

modulo ed una con l’orario antimeridiano, ma al momento i numeri non danno certezze. A 

domanda del DS il Consiglio delibera che, se dovesse essere attivata una sola sezione, sarà ad 

orario antimeridiano, in quanto ci sono classi a modulo nei plessi vicini (vedi Carradori) e invece 

non ci sono classi ad orario antimeridiano per cui deve essere offerta alle famiglie tale 

possibilità. Appare ad oggi un po’ più critica la situazione per il plesso delle Carradori, che 
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risente inevitabilmente della propria dislocazione geografica che la pone al crocevia con altri 

Istituti.  

Infine, per quanto concerne la Scuola Secondaria di Primo Grado, ad oggi le domande 

pervenute ammontano ad oltre 150: molti bambini provengono dalle scuole Primarie del 

Comprensivo e per questo il DS ringrazia tutti i docenti che hanno svolto una preziosa attività di 

continuità, ma c’è anche un buon numero di alunni provenienti da altri Istituti.  

Alla richiesta del Presidente Pierguido Cremese riguardo un possibile limite nel numero delle 

sezioni per la Scuola Secondaria di Primo Grado, il DS precisa che allo stato attuale è molto 

probabile che venga attivata l’ottava sezione.  

Il prof. Gaibisso interviene sottolineando come tale dato sia positivo per la dotazione organica 

del personale docente, che non subirà pertanto modifiche.  

La prof.ssa Flammini chiede, dunque, informazioni riguardo l’inglese potenziato e lo spagnolo: 

sebbene le domande pervenute non siano state ancora tutte scaricate e vagliate, da quelle 

visionate si evince un buon numero di richieste sia per il potenziamento della lingua inglese che 

per lo spagnolo. 

 

Terzo punto all’o.d.g. 

Per quanto riguarda il terzo punto all’o.d.g. il DSGA informa i presenti che la variazione al P.A 

2022 è rimandata al momento del Conto Consuntivo.  

 

Quarto punto all’o.d.g. 

Delibera n. 259 – Piano Annuale 2022 

Si passa, dunque, al quarto punto all’o.d.g., ovvero alla presentazione del Piano Annuale 2022, 

a proposito del quale il Dirigente Scolastico informa i presenti che si tratta di una previsione sia 

nelle entrate che nelle uscite.  

A proposito delle prime, come informano il DS e il DSGA, queste constano della dotazione 

organica ministeriale, dei finanziamenti dall’Unione Europea e dei contributi da privati, ovvero 

le famiglie, per la copertura assicurativa degli alunni e come contributi volontari.   

A questo si aggiunge un avanzo presunto relativo all’anno scolastico precedente e vincolato 

che il Ministero ha assegnato ma che non ha ancora provveduto ad accreditare, come sottolinea il 

DSGA.   

Il Consiglio, dopo le delucidazioni fornite dal Dirigente Scolastico, delibera all’unanimità il  

Programma Annuale 2022. 

 

Quinto punto all’o.d.g. 

Delibera n. 260 – Elezione membri della Giunta Esecutiva 

Per quanto concerne il quinto punto all’o.d.g., ovvero il Rinnovo Inventariale, il DS informa i 

presenti che ogni dieci anni le Istituzioni scolastiche sono tenute a tale rinnovo, che risulterà a 

seguito dell’eliminazione dall’inventario decennale precedente dei beni non più utilizzati. 

A tal proposito, effettuata la ricognizione materiale dei beni inventariati e dismessi i beni non 

ritenuti più utilizzabili, perché obsoleti, quali un monitor, una tastiera ed un vecchio televisore, 

verrà redatto il nuovo Inventario decennale.  

Il Consiglio di Istituto, a seguito delle informazioni ricevute, delibera all’unanimità il 

Rinnovo Inventariale. 
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Sesto punto all’o.d.g. 

Riguardo al sesto ed ultimo punto all’o.d.g. non ci sono altre comunicazione né da parte del 

Dirigente Scolastico né da parte dei presenti. 

 

Alle ore 17:45, esauriti tutti i punti all’o.d.g., il Presidente, Sig. Pierguido Cremese, dichiara 

sciolta la seduta.  

 

Il Segretario verbalizzante                  Il Presidente 

     prof.ssa Sara Lenzi                                  Pierguido Cremese 

 


